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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano - Regio
Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CAMBAI Fabio ROBELLA Massimo

ARAGNO Marco CANGELLI Valter SCIRETTI Alessandro Ciro

BARBIERI Onofrio CELENTANO Michele SPERANZA Luciano

BERAUDO Andrea CUFARI Paola ZACCARO Giulia

BRAIATO Daniela LAMBERTI Deborah ZITO Rocco

BREGA Monica MARINO Verangela

BUSSO Marina Giovanna MATAROZZO Federica

CADDEO Emanuele Giusepppe PIARULLI Maria

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: MARTELLI Isabella - PANZARINO Deana - 
SCAGLIOTTI Enrico

Con la partecipazione del Segretario PANELLI Laura Domenica
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:

ORDINE  DEL  GIORNO  :  SEGNALETICA  STRADALE  ORIZZONTALE
EVERTICALE  DAVANTI  AI  PLESSI  SCOLASTICI,  NON  ASPETTIAMO
L'ULTIMO SECONDO!

PREMESSO CHE 

Da anni continuiamo a segnalare, sia in comune che agli assessorati ed agli uffici tecnici comunali
preposti, la cortissima durata della segnaletica orizzontale, che negli ultimi anni viene realizzata, edi
tanti cartelli verticali che vengono vandalizzati o divelti.

 
PREMESSO CHE

 
Da anni segnaliamo che,  soprattutto davanti ad ogni plesso scolastico,  deve essere assicurata la
presenza di segnaletica che indichi gli attraversamenti pedonali, e che sia in perfetto stato sia quella
orizzontale che verticale.

 
CONSIDERATO CHE

 
Davanti ad ogni plesso scolastico, la segnaletica orizzontale di attraversamento pedonale, ed ogni
riferimento che crea maggiore attenzione negli  automobilisti,  vista la  vicinanza di zone ad alto
rischio  incidenti,  è  pressoche’ scomparsa,  anche  se  realizzata  solo  l’anno  scorso,  visto  l’alto
scorrimento automobilistico, ed utilizzo delle vie antistanti le scuole di ogni genere e grado, presenti
nella circoscrizione 6.

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
INVITA

 
Il SINDACO, GLI ASSESSORI E GLI ENTI COMPETENTI, ad attivarsi, al fine di programmare
un intervento URGENTISSIMO, di verifica delle condizioni della segnaletica orizzontale davanti
ad ogni plesso scolastico della circoscrizione 6, e far realizzare ed installareprima dell’inizio del
prossimo anno scolastico, la segnaletica orizzontale e verticale necessaria, al fine di scongiurare
ogni problema, ma soprattutto per ripristinare la SICUREZZA per tutti glistudenti e familiari, che
dal primo giorno di scuola ne faranno uso.

Risultano fuori dall'aula i Consiglieri CADDEO - CAMBAI - CANGELLI.
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Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 19
VOTANTI 19
FAVOREVOLI  19  (  ANASTASIA,  ARAGNO,  BARBIERI,  BERAUDO,  BRAIATO,  BREGA,
BUSSO,  CELENTANO,  CUFARI,  LAMBERTI,  LOMANTO,  MARINO,  MATAROZZO,
PIARULLI, ROBELLA, SCIRETTI, SPERANZA, ZACCARO, ZITO )
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente
Laura Domenica Panelli
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